



# Carlos Salinas de Gortari aconsejó a Javier Mondragón no pagar impuestos de Interjet

## PROGRAMA TV

ROBERTO MELENDEZ S.

**E**n la "desaparición" de mil 650 millones de dólares, propiedad de la compañía aérea Interjet, surge el nombre del expresidente Carlos Salinas de Gortari, quien supuestamente tiene relaciones con el ahora notario público 73 en la Ciudad de México, Javier Mondragón Alarcón, quien en su momento fue abogado de Miguel Alemán Magnani, a quien aconsejó no pagar impuestos y realizar diversas maquinaciones para evadir responsabilidades.

En la investigación periodística realizada por nuestra directora general, Karina Rocha Priego, en la que se llegará hasta las últimas consecuencias, se establece que el notario habría pagado 600 millones de dólares por la compra de aviones, hecho que jamás ocurrió, ello de acuerdo con Alfredo Rojas Díaz Durán, socio de los actuales dueños de Interjet, Alejandro del Valle de la Vega y Carlos del Valle, quienes ratificaron su determinación de cubrir al cien por ciento los salarios que se adeudan a trabajadores en activo y jubilados, así como pagar los impuestos que se adeudan y negociar con sus acreedores, hechos que fueron destacados en el noticiario estelar de unomásuno, *Cambiando de Tema Noticias*, por los periodistas Raúl Ruiz y Gerardo Cuesta, quienes señalaron que presuntamente el líder del sindicato de la compañía aérea, Francisco Javier del Olmo, se dejó sobornar por el propio Mondragón, quien se también "compró" a funcionarios de la Junta de Conciliación y Arbitraje, para que se declarara la quiebra de una empresa sanamente responsable y con un capital superior a los mil millones de dólares.

También se relaciona en el caso a Carlos Sierra, representante de un importante despacho de abogados. La investigación de la también directora de *Diario Amanecer*, con sede en Toluca, Estado de México, cada vez se pone más interesante y reveladora. *Cambiando de Tema*, los conductores del programa destacaron que trabajadores sindicalizados del Poder Judicial de la Federación responsabilizan al presidente López Obrador, diputados y senadores del Movimiento de Regeneración Nacional, al líder del mismo, Mario Delgado y a la coordi-

nadora nacional en Defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum Pardo, entre otros, del posible paro de actividades que se iniciaría hoy y concluiría el próximo día 24.

Tanto legisladores como la cúpula morenista y la exjefa de Gobierno capitalino se han confabulado para quitarnos 13 de los 14 fideicomisos con que contamos argumentando que estos sólo benefician a ministros, magistrados y jueces, lo que es falso, pues nos afectan directamente a nosotros y nuestras familias.

*Nos están obligando a tomar medidas que no queremos, pero sólo defendemos el patrimonio de nuestras familias, asentaron los empleados*, quienes destacaron que los antes mencionados deberían informar al pueblo cuánto ganan y cuánto gastan en su manutención.

No es lo mismo vivir en una casa de interés social, como lo hacemos nosotros, que en un Palacio Nacional o residencias de lujo, como lo hacen los funcionarios de la 4T, quienes acatan los ordenamientos de su pastor, sin moverles una sola coma, a quien obedecen ciegamente.

*Cambiando de Tema*, José Luis "El Mago" Sustaita, destacó que la cantante Alejandra Guzmán celebra sus 35 años de carrera artística, en la que ha sufrido altibajos, pero más éxitos que fracasos.

Destacó que el programa *Una familia de 10*, encabezado por Jorge Ortiz de Pinedo, tiene mucho más rating que *La isla* y es uno de los preferidos del público de todas las edades. Resulta que hasta la lectora de quien es quien en las mentiras, Elizabeth García Vilchis-mosa, opina contra los miembros del Poder Judicial y se ha vuelto aguda crítica de quienes escriben supuestamente en defensa de los impartidores de justicia.

Sus críticas careen de fundamento, pero hay que desquitar el jugoso salario que devenga por denostar a los profesionales de la información. Mil gracias, y recuerde que tiene una cita, a las 14:30 horas, en otro *Cambiando de Tema*.

Cuidese de la Covid-19, vacúnese y sea feliz. Gracias por su preferencia.